## Bonjour à toutes et tous,

Nouvelle journée de mobilisation contre la réforme des retraites en ce vendredi 06 mars car malgré l'utilisation du 49.3 par le gouvernement Macron pour tenter d'accélérer le calendrier, rien n'est encore joué dans cette bataille et nous sommes encore déterminé-e-s et mobilisé-e-s pour faire retirer ce projet de loi de régression sociale.

Les organisations syndicales CGT-FO-FSU-Solidaires et l'UNEF, mobilisées en intersyndicale depuis le 05 décembre, ont décidé d'une nouvelle journée de grève et de manifestation ce vendredi à Clermont Ferrand en direction de la préfecture ou une demande d'audience à été faite à Madame la Préfète pour lui faire part de notre détermination à faire retirer ce projet et lui faire passer le message que nous ne céderons rien face à ce gouvernement qui perd en crédibilité de jour en jour.

Car oui, la Macronie n'est plus en position de force. Même au sein de sa majorité, Macron ne fait plus l'unanimité et ils sont de plus en plus nombreux à émettre le souhait de quitter ce mouvement politique qui s'est construit sur une fausse promesse de soi disant "nouveau monde". La marche arrière semble bien être la seule direction que prend ce gouvernement qui ne sait plus comment argumenter son projet et qui ne sait toujours pas répondre à ces deux questions fondamentales : combien de temps vais je devoir travailler pour ma retraite et surtout quel va être le montant de ma future pension?

Et à la veille de la journée du 08 mars, journée de lutte internationale pour les droits des femmes, affirmer que leur réforme est une avancée sociale sans précédent pour les femmes ne trompe personne. Les inégalités de pensions que subissent les femmes sont dues aux inégalités persistantes dont elles sont victimes au quotidien, à la vie comme au travail. Les femmes sont en moyenne payées 26% de moins que les hommes à poste équivalent du fait du plancher collant, du plafond de verre et des parois de verre qui les enferment dans des carrières sans évolution ni émancipation.

Une véritable réforme de progrès social devrait au contraire abaisser le temps de travail, revenir à la prise en compte des meilleurs années de travail et lutter contre le sous-emploi des femmes, les temps partiels et la précarité, et mettre en place un service public de la petite enfance pour permettre aux femmes de continuer de travailler si elles en ont le souhait.

C'est pourquoi le collectif 8 mars toute l'année vous invite à participer nombreuses et nombreux à l'ensemble des initiatives prévues ce dimanche 8 mars pour continuer à mettre ce gouvernement face à ses responsabilités en matière de lutte contre les inégalités entre les femmes et les hommes et contre l'ensemble des violences physiques et morales dont elles sont les grandes victimes...